



生徒会新聞

令和5年度 第2号
7月1日 発行

発行者
金光藤蔭高等学校
生徒会

生徒会は
クラブ活動
を応援して
います

今月の生徒会からのお願い(…) 『食堂利用について』

・食堂で食べるときは、自分たちだけが良いのではなく、他の人のことも考えて♪
・注文したらほったらかしにしないでね♪



女子ソフトボール部

ソフトボール部のインターハイ大阪府予選決勝が、6月10日に香芝キャンパスにて行われました。結果、本校が1対0で香ヶ丘リバルテ高校を破り優勝、3年連続インターハイ出場を決めました！

生徒会新聞部の桑原と柳田が決勝戦を観戦しました。

緊迫した空気の中試合は始まり、両チームともに一歩も譲らない展開から、四回裏、森花奏さん(3年)がタイムリーヒットで先制。この1点をピッチャー青木悠さん(2年)が守り切り、見事に金光藤蔭の勝利となりました。

はじめて観戦しましたが、やはり生で観るのはテレビなどで見るのとは違い臨場感があります。終わってからの余韻と興奮が凄かったです！。

皆さんも一度、ぜひ応援に行ってみましょう！



「森さん、貴重なタイムリーヒット！」

●キャプテンの森花奏さんにインタビューしました。

Q.どのような気持ちで試合に臨まれたか？

森「絶対大阪3連覇しようという気持ちで24人心を一つにして臨もうと思っていました」

Q.今大会に向けてどのような練習をされていましたか？

森「今まで以上に自分たちに厳しくしたり、個々でしっかり気持ちを高めていく練習をしていました」

Q.今回の勝利の一番の要因は何ですか？

森「二年生のエースがしっかりとおさえてくれたことです」

Q.インターハイの意気込みを教えてください

森「大会に向けてもう一度しっかりとギアを



あげて練習に励んでいきます」

また、顧問の四方先生は、インターハイで昨年以上の「バスト8」に入ることが目標とおっしゃっていました！

柔道部

柔道部のインターハイ予選が、6月17、18日にRAC T A B D O Mにて行われました。結果、団体は3位で惜しくもインターハイ出場を逃しましたが、個人戦は、66 kg級で北菜夢さん(3年)と60 kg級で吉川颯さん(3年)が優勝し、インターハイ出場を決めました！

●北菜夢さんにインタビューしました。

Q.インターハイ予選はどんな気持ちで臨まれたか？

北「去年決勝戦で負けてしまったので今年こそ絶対に優勝する」という気持ちで挑みました！

Q.試合に向けてどんな練習をされていましたか？

北「試合練習などで主に体力をつける練習をしてきました。」

Q.今回の勝利の決め手となったと思うのは何ですか？

北「延長戦が長引くと、自分に負けてしまいそうになるんですが、そこを踏ん張り、絶対に勝とうという気持ちで挑んだことだと思います」

Q.最後に、インターハイの意気込みを教えてください

北「インターハイで絶対に日本一になります！」



吉川颯さん



北菜夢さん

★インターハイは、北海道の石狩市で女子ソフトボールが7月29日から、柔道は札幌市で8月8日から行われます。皆さん、応援しましょう！

6月27日はコースDAYでした。



6月27日はコースDAYでした。
それぞれ、いろいろなところにいきました。

特別進学コース 金学年 『阪神・淡路大震災 人と未来防災センター』

エンカレッジコース 一・二年 『関西国際空港裏体験ツアー』

三年 『奈良公園散策』

i-Tライセンスコース 金学年 『劇場型アクアリウム・アート』

アートアニメーションコース 一年 『神戸北野工房で皮小物制作』

二年 『京都清水五条で絵付け体験』

三年 『アートホテル大阪ベイタワー』

ライフクリエイティブコース 一年 『エキスポVSパーク・国立民俗博物館』

二年 『嵐山トロッコ列車・ラフティング』

三年 『京都二条城スタンプリリー』

トップアスリートコース 金学年 『京セラドーム プロ野球観戦』

どのコースも、知識と思い出がたくさん残るコースDAYでした。



第一学年代表選挙のお知らせ

7月10日に生徒会第一学年代表選挙が予定されています。

立候補者は以下の四名です。

一年一組 三浦 介翔さん

一年三組 福田 杏梨さん

一年四組 加賀谷 白虎さん

一年八組 藤本 梨杏さん



みなさん真剣に投票しましょう。